

Sujet : [INTERNET] projet photovoltaïque à Berrac

De : Véronique MOQUET <veromoquet@gmail.com>

Date : 10/10/2022 11:41

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Monsieur le Préfet du Gers,

Nous sommes des habitants d'un petit village à côté de Berrac et nous soutenons les opposants à ce projet de centrale photovoltaïque sur 25 hectares de terre agricole, situés de part et d'autre de la petite route qui mène au village de Berrac.

Ce projet aberrant n'est ni écologique, ni utile et certainement pas d'intérêt général puisque cette installation serait un investissement qui ne bénéficierait qu'à une seule personne : l'agriculteur qui a donné son accord. Cette installation très coûteuse et non pertinente aurait un impact très négatif sur l'attractivité de ce très beau village gersois et de son patrimoine.

De surcroît : des habitants de Berrac ont suggéré à cet agriculteur d'installer ces panneaux sur des parcelles à côté de chez lui et de sa mère, suggestions, qu'il a sèchement refusées.

Veuillez agréer, Monsieur Le Préfet, l'expression de nos salutations distinguées.

Véronique et Frédéric Moquet